

Jahreskrippe

Der Rangstreit der Jünger

In jenen Tagen kamen Jesus und seine Jünger nach Kafarnaum.

Als Jesus dann im Haus war, fragte er sie: „*Worüber habt ihr auf dem Weg gesprochen?*“

Sie schwiegen, denn sie hatten auf dem Weg miteinander darüber gesprochen, wer der Größte sei.

Da setzte er sich, rief die Zwölf und sagte zu ihnen:

„*Wer der Erste sein will, soll der Letzte von allen und der Diener aller sein.*“

Und er stellte ein Kind in ihre Mitte, nahm es in seine Arme und sagte zu ihnen:

„*Wer ein solches Kind in meinem Namen aufnimmt, der nimmt mich auf; und wer mich aufnimmt, der nimmt nicht nur mich auf, sondern den, der mich gesandt hat.*“